

NEWS



Premiere im Masterstudiengang Nachhaltige Unternehmensführung

Erste Absolventinnen feiern ihren erfolgreichen Abschluss

25.11.2024 | Die ersten Absolventinnen des innovativen Masterstudiengangs Nachhaltige Unternehmensführung an der Hochschule Aalen feierten ihren erfolgreichen Abschluss. „Sie können stolz auf Ihre Leistung sein“, gratulierte Studiengangskoordinatorin Prof. Dr. Simone Philp den Absolventinnen während der feierlichen Veranstaltung im Rahmen der Absolventenfeier des Studienbereichs Internationale Betriebswirtschaftslehre. Dieser zukunftsweisende Studiengang, der im Sommersemester 2023 ins Leben gerufen wurde, verbindet klassische betriebswirtschaftliche Kompetenzen mit tiefgreifendem Wissen über Nachhaltigkeit. Ziel ist es, Fachkräfte auszubilden, die die Wirtschaft aktiv in Richtung einer nachhaltigeren Zukunft mitgestalten. Prof. Dr. Philp hob in ihrer Ansprache hervor, wie einzigartig die Verbindung von Theorie und Praxis in diesem Programm ist: „Unser Masterstudiengang vermittelt nicht nur eine fundierte betriebswirtschaftliche Ausbildung, sondern befähigt die Studierenden auch, innovative und nachhaltige Lösungen für unternehmerische Herausforderungen zu entwickeln. Wenden Sie Ihr Wissen an und tragen Sie aktiv dazu bei, dass Unternehmen zukunfts-fähiger und verantwortungsvoller handeln.“ Der Masterstudiengang richtet sich an Fachkräfte, die den steigenden Anforderungen einer nachhaltigen Wirtschaft gerecht werden wollen. Neben klassischem Managementwissen lernen die Studierenden, ökologische, soziale und ökonomische Aspekte miteinander zu verknüpfen – Fähigkeiten, die in der heutigen Wirtschaftswelt zunehmend gefragt sind. Nach dem offiziellen Teil der Abschlussfeierlichkeiten hatten die Absolventinnen Gelegenheit, ihren Erfolg in lockerer Atmosphäre zu feiern. Dabei blickten sie voller Vorfreude auf die nächsten beruflichen Herausforderungen, für die sie bestens gerüstet sind.